



GETTY IMAGES

## La montée de la violence chez les jeunes

Les conséquences tragiques des familles brisées

- Abraham Blondeau
- [21/09/2022](#)

Aux premières heures du matin du 24 juin, James Lambert Jr. marchait le long de l'avenue Cecil B. Moore à Philadelphie. L'homme de 73 ans marchait dans cette rue depuis des décennies sans incident. Mais cette fois, un groupe d'adolescents et de préadolescents est sorti de l'ombre et a commencé à l'accoster. Lambert a essayé de s'enfuir en traversant la rue. Mais sept d'entre eux l'ont poursuivi, l'un d'entre eux ramassant un cône de signalisation. Alors que Lambert arrivait sur le trottoir, il a été frappé à l'arrière de la tête par le cône de signalisation et est tombé immobile sur le trottoir. Une jeune fille a ramassé le cône et a de nouveau frappé Lambert à la tête. Lambert a pu se relever et a encore essayé de s'échapper. Les vidéos de surveillance montrent cette même fille ramasser à nouveau le cône de signalisation et le poursuivre. Lambert est décédé plus tard de ses blessures dues à un traumatisme contondant à la tête. De nombreux adolescents ont été vus en train d'enregistrer le meurtre sur leurs téléphones.

La police a diffusé les vidéos de surveillance et a offert 20 000 dollars à quiconque pourrait fournir des informations menant à une arrestation. Fox 29 a rapporté que deux des agresseurs se sont rendus : « Deux frères, âgés de 10 et 14 ans, se sont rendus lundi à l'unité des homicides de la police de Philadelphie en rapport avec cette mort brutale. Le jeune homme de 14 ans a été inculpé de meurtre au troisième degré et de conspiration, tandis que son frère de 10 ans a été libéré après n'avoir été inculpé d'aucun crime. »

Pourquoi un groupe d'enfants, aussi jeunes que 10 ans, se trouvait-il seul dans la rue à 2 heures du matin ? Quelques semaines plus tard, Philadelphie a introduit un couvre-feu à 22 heures pour tous les jeunes de moins de 18 ans. Si un jeune ne peut pas être réuni avec sa famille, les centres de couvre-feu et les centres communautaires l'accueilleront pour la nuit.

Après l'attaque, la nièce de Lambert a posé une question importante : « Où sont les parents ? »

Ce qui s'est passé à Philadelphie n'est pas inhabituel dans de nombreuses grandes villes américaines. La criminalité et la violence des jeunes sont devenues un élément permanent de la société américaine et sont directement liées aux familles brisées de l'Amérique.

PT\_FR

« La Pennsylvanie, comme de nombreux États à travers la nation, connaît une crise de la criminalité chez les jeunes », écrit Michael Torres dans *City Journal*. « Les données de la Commission des juges des tribunaux pour enfants de l'État suggèrent qu'un facteur majeur de la criminalité chez les jeunes est la structure familiale. Plus de 80 pour cent des décisions prises par les tribunaux pour mineurs en 2021 concernaient des jeunes qui vivent dans un foyer brisé, sans deux parents mariés. Près de 48 pour cent vivent avec une mère célibataire, tandis que 15,5 pour cent seulement vivent avec leurs deux parents. Des tendances similaires se confirment année après année. » Étude après étude, le lien entre les familles brisées et la criminalité juvénile est démontré, en particulier pour les enfants sans père. Le *City Journal* poursuit :

« Le problème des jeunes hommes en Amérique se concentre de manière disproportionnée sur les millions d'hommes qui ont grandi sans l'avantage d'un père biologique présent », conclut un récent mémoire [Institut d'études sur la famille]. « Le résultat final : ces hommes et la nation paient un lourd tribut à cause de l'éclatement de la famille. »

En Pennsylvanie, 33 pour cent des ménages sont des familles monoparentales, et à Philadelphie, ce chiffre dépasse les 50 pour cent. Aux États-Unis, un jeune sur quatre vit sans père à la maison, soit plus de 20 millions d'enfants. En outre, 57,6 pour cent des enfants noirs, 31,2 pour cent des enfants hispaniques et 20,7 pour cent des enfants blancs vivent sans leur père biologique. Nous écrivons dans [Les dix commandements](#) (disponible uniquement en anglais) :

Nous devons comprendre ce que signifient les tendances actuelles de la violence chez les jeunes. [...] Certains experts affirment que la criminalité est globalement en baisse. Pourtant, *USA Today* a noté que les défenseurs de la sécurité dans les écoles voient une forte augmentation des activités liées aux gangs. Les observateurs des gangs savent que l'activité des gangs se répand comme la peste dans des centaines de villes à travers le pays. Il est donc fort probable que les années à venir soient encore plus violentes. Que pouvons-nous faire ? Simplement injecter plus d'argent ne résoudra pas ce problème.

Admettons la vérité. La crise de la violence chez les jeunes trouve son origine dans la petite enfance, à la maison. L'attitude d'une personne à l'égard de l'autorité, de la propriété et de la façon de traiter les autres commence dès le berceau. Pour mettre fin à la violence mondiale causée par les adultes ou les jeunes, nous devons réparer nos familles.

Beaucoup de ces familles sont prises dans des cycles de destruction générationnels. Coincés dans des logements sociaux ou des zones de pauvreté, les enfants répètent le schéma de la vie familiale brisée lorsqu'ils deviennent plus âgés, et lorsqu'un jeune commet un crime, cela a un impact sur sa mobilité sociale. Souvent, ces cycles commencent avec le départ du père. Il est incroyablement difficile de changer l'orientation générationnelle des familles, car les enfants ne sont pas seulement victimes des circonstances, mais d'une façon de penser.

Bien que ce lien soit un fait bien établi, peu de choses sont faites pour renforcer la famille. En fait, les programmes et les politiques s'attaquent souvent à la structure familiale traditionnelle. Les gouvernements introduisent des programmes sociaux, des réglementations sur les armes à feu, des couvre-feux, des milliards de dollars pour les programmes communautaires, des psychiatres et des travailleurs sociaux, tout en poussant des politiques marxistes et transgenres qui affaiblissent les familles.

Depuis des décennies, l'éducation sape la paternité et la masculinité traditionnelles tout en poussant les enfants vers l'activisme radical *Hollywood* et *Disney* ont promu un discours anti-famille. On assiste à une attaque contre la famille à l'échelle de la société, à un effondrement de la famille à l'échelle de la société, et donc à une augmentation de la violence chez les jeunes à l'échelle de la société. (Vous pouvez en savoir plus à ce sujet dans notre brochure [Conspiracy Against Fatherhood](#) [Conspiration contre la paternité ; disponible uniquement en anglais].)

En 2019, 696 620 jeunes ont été arrêtés, dont 126 130 pour agression, 83 600 pour larcin, 81 320 pour toxicomanie, 16 080 pour vol et 860 pour meurtre. Dans la plupart des cas, ces chiffres ont augmenté en 2021. Chaque jour, 1 909 enfants de moins de 18 ans sont arrêtés. Les experts estiment que 50 à 60 pour cent des jeunes des communautés urbaines sont exposés à la violence dans leur quartier (dans certains quartiers, ce pourcentage est de 100 pour cent). La violence des jeunes a fortement augmenté entre les années 1980 et le milieu des années 1990. Par exemple, les arrestations de mineurs pour meurtre ont augmenté de 167 pour cent entre 1984 et 1993. Dans l'ensemble, les taux de criminalité juvénile ont diminué depuis 1994 environ, mais d'une certaine manière, la violence est devenue plus brutale et plus tordue.

En 2012, l'Amérique a souffert du « knock-out game », où des adolescents agressaient au hasard des passants et publiaient les attaques sur les médias sociaux. Plusieurs personnes ont été

assassinées par des groupes d'adolescents qui les ont frappées à mort à coups de poing et de pied. Des « jeux » similaires se produisent année après année. Des enfants de quatre ans ont tiré sur des policiers et les ont attaqués.

La violence des jeunes est principalement liée aux foyers brisés et à l'absence de père. Les enfants ne sont pas éduqués, surveillés ou soumis à l'autorité. Les gouvernements et les dirigeants radicaux mettent en place des politiques qui s'attaquent à la famille traditionnelle. Parfois, les familles peuvent être prises au piège dans des cycles de foyers brisés et de comportements criminels. Pourtant, tous ces éléments sont déterminés par deux facteurs spirituels importants.

Le regretté Herbert W. Armstrong a expliqué la cause de la violence des jeunes dans [La dimension manquante dans le sexe](#) (disponible uniquement en anglais) : « La véritable réponse est la suivante : quelque chose a été enlevé de cette Terre qui a cruellement besoin d'être restauré ! Ce 'quelque chose' est la connaissance, le respect et l'obéissance au gouvernement et à la loi de Dieu ! »

Tout ce qui est décrit dans cet article est la conséquence de la violation de la loi de Dieu ! Dieu a prophétisé que nos nations modernes souffriraient d'un manque de pères et de dirigeants masculins, et que les enfants deviendraient des oppresseurs à notre égard (Ésaïe 3 : 1-12). Les parents ne savent pas comment élever leurs enfants, parce qu'il leur manque la dimension de la loi et du gouvernement de Dieu. Il s'agit de la loi de cause à effet.

Pourtant, le monde entier est trompé par le deuxième facteur spirituel : Satan le diable (Apocalypse 12 : 9). Le rédacteur en chef de *la Trompette*, Gerald Flurry, écrit dans [L'Amérique sous attaque](#) (disponible uniquement en anglais) : « Éphésiens 2 : 2 appelle Satan 'le prince de la puissance de l'air, de l'esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion.' Le diable agit les émotions, les humeurs et les attitudes des gens. Lorsque les gens ont une émotion négative ou une mauvaise attitude, il travaille sur ces personnes encore plus. Il a le pouvoir d'influencer ces mauvaises émotions ; il a trompé le monde par ces émotions ! Les gens ne comprennent pas la Parole de Dieu—ils manquent de profondeur spirituelle—alors ils suivent simplement leurs émotions, et Satan les trompe. » Satan a orchestré l'attaque de la société contre la famille et la paternité. Satan diffuse également les sentiments de haine et de colère qui poussent de jeunes esprits amers à commettre des actes terribles. Les familles brisées rendent les jeunes encore plus vulnérables à cette influence satanique.

Il s'agit d'une sobre réalité que chaque parent et chaque jeune doit saisir. La montée de la violence chez les jeunes est vraiment l'effet de causes spirituelles. Seule la Bible peut révéler comment avoir des familles prospères et comment résoudre ces problèmes qui minent la nation. Malgré ces sombres nouvelles, Dieu a un plan directeur qui réparera les familles brisées, mettra fin à la violence des jeunes et ouvrira la porte à une joie et un bonheur sans pareil. Croyez-le ou non, ce plan directeur est déjà en marche, et une petite partie de ce plan se déroule en ce moment même.

Chaque année, l'Église de Philadelphie de Dieu organise des [camps d'été](#) pour les jeunes de l'Église venus du monde entier. Ces camps ne sont qu'un avant-goût de ce que chaque jeune aura un jour la possibilité de vivre. Le *Summer Educational Program* (sep) [Programme éducatif d'été] a pour but d'enseigner aux jeunes comment vivre à la manière de Dieu. M. Flurry a écrit en 1999 :

Ces camps d'été font un travail magnifique en montrant aux adolescents une meilleure façon de s'amuser et d'étudier en même temps. Les camps se poursuivent dans le cadre de l'effort de renforcement de la famille (Malachie 4 : 6) entrepris par M. Armstrong pour « ramener le cœur des enfants vers les parents » et vers Dieu.

En revanche, ce monde mauvais actuel (Galates 1 : 4), en particulier en Amérique, est saturé par la désobéissance aux parents, la violence des jeunes, les fusillades dans les écoles et la haine des gangs. La société actuelle est remplie d'adultes qui étaient autrefois des enfants malheureux grandissant dans un monde rempli de guerres et de conflits, d'émeutes, d'effusions de sang et de meurtres, de colère et de haine—grandissant dans un malheur misérable ! Depuis 6000 ans, ce monde écrit une leçon d'expérience humaine—mais le monde n'a pas appris cette leçon !

Au [sep], cependant, cette leçon est enseignée à nos jeunes afin que, s'ils mettent en pratique l'enseignement biblique qu'ils reçoivent, ils n'aient pas à faire l'expérience des horreurs et des ravages des leçons non apprises de l'humanité. Ce camp est une véritable bénédiction ! C'est comme un précurseur du monde à venir.

La Bible prophétise que dans le monde à venir, « des vieillards et des femmes âgées s'assièrent encore dans les rues de Jérusalem, chacun le bâton à la main, à cause du grand nombre de leurs jours. Les rues de la ville seront remplies de jeunes garçons et de jeunes filles, jouant dans les rues » (Zacharie 8 : 4-5). Très bientôt, des vieillards comme James Lambert Jr. n'auront plus à s'inquiéter de marcher dans les rues, et les rues seront remplies de jeunes joyeux, et non de crimes et de violence. Ce futur est représenté au sep, et c'est un brillant exemple d'espoir pour ces temps périlleux.

Pour en savoir plus, veuillez lire [Conspiracy Against Fatherhood](#) et [L'Amérique sous attaque](#) (disponibles uniquement en anglais).



**REDÉFINIR  
LA FAMILLE**

